

議会日誌

10月

- ◎ 1日 戸田競艇組合議会
- ◎ 2日 蕨戸田衛生センター組合議会議会運営委員会
- ◎ 3日 市民生活委員会視察/福岡県筑紫野市議会視察来庁
- ◎ 4日 蕨戸田衛生センター組合議会視察
- ◎ 7日 蕨戸田衛生センター組合議会
- ◎ 8日 戸田競艇組合議会常任委員会
- ◎ 9日~11日 第75回全国都市問題会議
- ◎ 15日 議会広報委員会/各派代表者会議
- ◎ 16日 青森県三沢市議会視察来庁
- ◎ 16日~21日 姉妹都市(オーストラリア・リバプール市)訪問団派遣
- ◎ 16日~17日 総務委員会視察
- ◎ 17日 文教・建設委員会視察(市内)
- ◎ 18日 県議長会役員会
- ◎ 21日 議会改革特別委員会
- ◎ 22日 議会広報委員会/関東議長会理事会
- ◎ 23日 議会モニターとの意見交換会
- ◎ 25日 文教・建設委員会/市民生活委員会/健康福祉委員会視察(市内)/蕨戸田衛生センター組合議会議会運営委員会/北海道紋別市議会視察来庁
- ◎ 28日~29日 戸田競艇組合議会常任委員会視察
- ◎ 30日 総務委員会/健康福祉委員会/民生委員・児童委員協議会との懇談会(健康福祉委員会)/東京都東大和市議会視察来庁
- ◎ 31日~11月1日 一区議長会行政視察

11月

- ◎ 6日 長崎県諫早市議会視察来庁
- ◎ 7日 愛知県安城市議会視察来庁
- ◎ 8日 岐阜県大垣市議会視察来庁
- ◎ 11日 議会改革特別委員会/山口県宇部市議会視察来庁
- ◎ 12日~13日 戸田競艇組合議会議会運営委員会視察
- ◎ 13日 蕨戸田衛生センター組合議会
- ◎ 14日~15日 議会運営委員会視察
- ◎ 19日 議会運営委員会/常任委員会(文教・建設、健康福祉、市民生活)/総務委員会視察/緑川改修計画の促進に関する請願の意見交換会(市民生活委員会)
- ◎ 20日 総務委員会/戸田競艇組合議会議会運営委員会
- ◎ 21日 蕨戸田衛生センター組合議会/愛知県豊橋市議会視察来庁
- ◎ 25日 戸田競艇組合議会
- ◎ 26日 本会議(議案説明)/議会運営委員会
- ◎ 28日 県南都市問題協議会地方分権研究部会講演会

12月

- ◎ 2日 本会議(議案質疑)/議会広報委員会/議員互助会役員会
- ◎ 3日~6日 本会議(一般質問)
- ◎ 6日 議会運営委員会
- ◎ 9日 常任委員会(総務/文教・建設/健康福祉/市民生活)
- ◎ 10日 特別委員会(交通対策/議会改革)/議会運営委員会/健康福祉委員会(蕨戸田歯科医師会との懇談会)
- ◎ 16日 本会議(委員長報告、討論、採決)/自転車シミュレーター体験
- ◎ 21日 花井裕一郎さん講演会(文教・建設委員会)
- ◎ 25日 戸田競艇組合議会議会運営委員会

題字を書いてくれた人

とだ



私は、「とだ」という文字が、とても重みのある字だと思いました。どうやったら、それを伝えられるのか、一生懸命考えました。文字の一画目は力を入れて書き出し、強弱をつけたりして工夫をし、試行錯誤しながら何枚も練習して書き上げました。私が、筆先に込めた思いを少しでも感じてもらえたらうれしいです。

戸田中学校 1年 吉田 日向乃さん

2・3月

次回、議会の予定

議会事務局	3月	2月											
12日	5日	28日	27日	26日	25日	24日	21日	20日	12日	10日	6日	2月5日	
本会議	特別委員会	常任委員会	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議	本会議
◎0484411800(内線523,524,543)	委員長報告・質疑、討論・採決				一般質問			質疑、請願の提出、委員会付託	総括質問	(統)議案説明	議案等上程、施政方針、議案説明	各種選挙等	議会運営委員会委員の選任

★前号の訂正★

第180号11ページ・16ページ中、「財政部長」は誤りで、正しくは「財務部長」です。訂正し、お詫び申し上げます。



【問い合わせ先】 防犯くらし交通課

「**自転車シミュレーター**」を体験しました。戸田市は、県内の市町村では初となる最新式の「自転車シミュレーター」を導入しています。自転車安全利用の促進と自転車事故の防止・減少に向け、12月16日に議員が自転車シミュレーターを体験しました。自転車シミュレーターは、乗り手のレベルや道路状況に応じたりアルな自転車の走行体験が可能で、自転車の交通ルールやマナーの学習、さらには危険予測力を高めることができます。市では、自転車シミュレーターを活用した少人数単位での自転車安全利用講習を積極的に進めています。

自転車シミュレーターを体験しました

健康診断の結果はすべて異常なし。禁煙も1年がたち、卒煙と言えるところではないでしょうか。禁煙外来に通いはしましたが、通院の中今も特に苦痛は感じません。自分の周りには喫煙者が多いので、この経験を広げていきたいです。 (栢)

寒 いナァ。愛犬につぶやきながら朝は日の出前が一番寒いです。特に犬も吐く息が真っ白です。でも、その時間帯が空気も澄んでいて、おしいです。深呼吸してから一日が始まります。(民)

独 特の左足を高く上げるフォームで、昨年の新人王に輝いた小川投手を囲んで懇談の機会を得ました。努力と研究でタイトルをつかみ取った人の輝く瞳が印象的でした。写真とサインをいただき、パワーもいただき！(手)

11 月19日、心筋梗塞で倒れ、23日間入院しました。国政のことは毎日報道されますが、市議会のこととは全くわからず、市議会と市民をつなぐ「議会だより」の大切さを痛感しました。(望)

あ けましておめでとうございませう。あの厳しい洗礼からはや一年、この編集長になつては一年、じいちゃんになつては六年、全く月日がたつのは早いんですね！ことし67歳になつてしまふ!!どうする？(良)

ほっと NHK連続テレビ小説「あまちゃん」が社会現象になるほどの人気でしたが、その後の「ごちそうさん」も好調です。「いただきます」「ごちそうさま」という食べることに対して感謝することの大切さを改めて教えられます。